

EN MÚZQUIZ

Desmantelan dos inmuebles en cateo

Nación



Quiere el Papa visitar México

El Papa León XIV expresó su deseo de visitar pronto México para encomendar su pontificado a la Virgen de Guadalupe.

Se cumplió una orden de aprehensión así mismo se aseguraron diversas cantidades de metanfetamina

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La Fiscalía General del Estado de Coahuila llevó a cabo el quinto cateo en lo que va del año en la Región Carbonífera, como parte de las acciones permanentes para el combate a la delincuencia.

El delegado regional, Diego Garduño, destacó que en el Municipio de Múzquiz, durante las primeras horas del miércoles, realizaron 2 cateos simultáneos tanto en la colonia 28 de noviembre como en la colonia Las Azucenas.

Durante las diligencias efectuadas en el Pueblo Mágico de Múzquiz, se cumplió una orden de



En este domicilio se registró un cateo la madrugada del miércoles en Múzquiz.



Van 5 diligencias con resultados a la vista.

aprehensión así mismo se aseguraron diversas cantidades de narcótico con las características propias de la metanfetamina (Cristal) y, un arma de fuego.

El calibre del arma aún se encuentra bajo análisis por parte de los peritos,

quienes determinarán con precisión sus características. Estos resultados son considerados relevantes dentro del marco de las investigaciones en curso.

Garduño Guzmán subrayó que, los avances obtenidos son producto de un trabajo coordinado entre los tres órdenes de gobierno, siguiendo las directrices del Fiscal General del Estado, Federico Fernández Montañés.

El objetivo, dijo, es fortalecer las acciones de seguridad y procuración de

justicia en los municipios que integran la región.

El delegado también recordó que durante el año pasado se realizaron más de 55 cateos en la Región Carbonífera, lo que refleja el compromiso institucional por mantener el orden y la tranquilidad de la ciudadanía. Finalmente, reconoció la importancia de la participación ciudadana en estos logros, destacando que las denuncias anónimas han sido fundamentales para el avance de las investigaciones.



ANTE FALTA DE RESPUESTAS

Ex obreros de AHMSA alistan plantón en CDMX

Julián Torres informó que, ante la falta de respuesta federal, ex trabajadores preparan un plantón en Ciudad de México con avances del 80 %.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

rres, ex empleado de la siderúrgica.

Torres explicó que esta acción ya estaba contemplada desde la movilización realizada previamente a Saltillo, donde se acordó que, de no obtener soluciones, el siguiente paso sería trasladarse a la capital del país. Señaló que inicialmente se mantuvieron a la espera de que la Secretaría de Gobernación gestionara una audiencia con la presidenta de México; sin embargo, hasta el momento no han recibido respuesta.

“Vemos que no hay respuesta y así nos van llevando, por eso tomamos la decisión de ir a México a tratar de conseguir atención de manera personal”, expresó.

LOCAL / PÁG. 2



Score!



PAPELÓN DEL MADRID

Elimina Albacete al Real Madrid en Copa del Rey



Instalan Juzgado Especializado en Adopciones

Para garantizar el derecho de niñas y niños a una familia



Apuesta Morena a control perpetuo

La iniciativa oficial de reforma electoral propone reducir en 100 a los diputados plurinominales y a todos los senadores de lista, que son 32.



Llega Limbar a MM; nadie le hizo frente

El influencer manifestó que a pesar de tener orden de restricción seguirá denunciando las tropelías de “ya saben quiénes”

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La tarde del miércoles, Limbar Valdez ex candidato a la alcaldía de Saltillo, Coahuila, arribó a la plaza Hidalgo del Centro Histórico de Múzquiz, donde se pronunció públicamente contra los hermanos Flores, ante las amenazas que ha recibido.

Durante su visita, también escuchó testimonios de ciudadanos que aseguran haber sido afectados por el actuar de estos personajes en el Pueblo Mágico de Múzquiz.

Acompañado por un grupo de simpatizantes locales, Valdez expresó que su conflicto con los hermanos Flores derivó en un enfrentamiento con la exalcaldesa de Múzquiz.

LOCAL / PÁG. 2



Exhortó a la ciudadanía a alzar la voz, a no dejarse